

# *Estrenan documental sobre Pepe Mujica en Festival de Cine de Venecia*

---



Roma, 4 sep (RHC) *El Pepe: Una Vida Suprema*, es el título del documental estrenado recientemente en el Muestra de Cine de Venecia. El material trata sobre José "Pepe" Mujica, exmiembro de la guerrilla Tupamaro, que como presidente de Uruguay entre 2010 y 2015 se ganó la reputación de hombre del pueblo, donando gran parte de su salario y alejándose de los lujos del poder.

El cineasta serbio Emir Kusturica dedicó esta obra a uno de los líderes latinoamericanos más destacados en la actualidad.

Kusturica, quien ganó dos veces la Palma de Oro del Festival de Cannes, dijo: "estoy seguro de que él va a ser una inspiración para quienes hoy están perdiendo el amor y la fe en el socialismo".

Durante la dictadura militar que rigió Uruguay de 1973 a 1985 Mujica fue víctima de varios disparos y torturas y mantenido en prisión por las fuerzas de seguridad en un confinamiento solitario. Fue liberado bajo una amnistía declarada tras el fin de ese régimen.

Consultado sobre sus principales preocupaciones políticas actuales, Mujica dijo que una combinación de capitalismo y cambio climático podrían provocar un "holocausto ecológico".

“Pronto habrá 9 mil millones de personas viviendo en este mundo. Impulsados por las ganancias, el creciente consumo de montañas de cosas inútiles, si las 9 mil millones de personas van a vivir como viven hoy los estadounidenses, la Tierra no sobrevivirá”, agregó.

El Pepe, una Vida Suprema fue proyectado fuera de la competencia en el Festival de Cine de Venecia, que se celebra del 29 de agosto al 8 de septiembre. (Fuente: [Cubadebate](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/170765-estrenan-documental-sobre-pepe-mujica-en-festival-de-cine-de-venecia>



**Radio Habana Cuba**